

Bibelstudium

Bibelstudium

Schwerlich wird irgendeine Erfahrung, die wir auf dieser Erde zu machen imstande sind, an die wunderbaren Erfahrungen heranreichen, die wir beim Bibelstudium erleben können. Eine unserer Überraschungen im Himmel wird die Bibel sein. Denn wir werden dann vollkommen erkennen, dass sie ein einzigartiges und wundervolles Buch ist. Wir werden es dann wohl tief bedauern, dass wir sie in der Zeit, als wir die Hilfe, die wir daraus hätten schöpfen können, dringend benötigten, so oft vernachlässigt haben!